

Antrag

21.11.2024

Platzierung der Fahrpläne bei neuen MVG-Wartehäuschen

Die LHM wird gebeten, bei Planung, Aufstellung, Erweiterung von Buswartehäuschen die Fahrplanaushänge so zu platzieren, dass sie nicht über den Sitzen angebracht sind.

Begründung:

Die Fahrplanaushänge sind oft über den Sitzen angebracht. Sitzt eine Person dort, muss man diese bitten, den Kopf einzuziehen oder aufzustehen, damit der kleingedruckte Fahrplan einsehbar ist.



Haltestelle Bruno-Walter-Ring – ganz neues Wartehäuschen!

Antragsteller*innen:

Gunda Krauss - Radbeauftragte, Karl Nibler, Paula Sippl
und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen